

# Bulletin der Gemeinde Bottenwil März/April 2022



### Baubewilligungen

Es wurden folgende Baubewilligungen erteilt:

BG Einwohnergemeinde Ersatz Meteorwasserleitung / Drainageleitung

**Umlegung Wasserleitung** 

Uerkenmatte / Parz. 206, 242, 243, 683, 722

und 775

Zünd Nicole und Pascal Neubau Einfamilienhaus mit Doppelgarage

Sandplattenstrasse / Parz. 823

Niederberger Beat Abtrennung Wohnung / Einbau Bad im OG

und WC im DG

Grabenstrasse 57 / Parz. 54

Gass Béatrice und Peter Pool und Fass-Sauna

Höhenweg 421 / Parz. 811

Ruckstuhl Judith und Silvan Aufstockung Anbau EFH

Panoramastrasse 295 / Parz. 708

# Infoveranstaltung 30er Zone Sandplattenstrasse

An der Winter-Gemeindeversammlung 2021 kam seitens der Anwohner der Sandplattenstrasse die Anregung, die Einführung einer 30er Zone im erwähnten Gebiet zu prüfen. Der Gemeinderat hat dieses Anliegen ernst genommen und bereits Abklärungen getroffen. Am 25. April 2022, 19.30 Uhr, findet im Gemeindesaal eine Infoveranstaltung für die Anwohner der Sandplattenstrasse und des Sonnhaldenwegs statt. Die Veranstaltung steht selbstverständlich allen interessierten Einwohnerinnen und Einwohnern von Bottenwil offen.

# Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung während der Osterzeit

Die Gemeindeverwaltung ist bis am Donnerstag,14. April, um 16.00 Uhr, geöffnet. Sie erreichen den Pikettdienst für Todesfälle während der Feiertage über die Telefonnummer 062 739 50 02.

## **Wechsel Software Gemeindeapplikationen**

Die Gemeindeversammlung vom 21. Juni 2021 bewilligte einen Verpflichtungskredit für die Neubeschaffung der Verwaltungssoftware sowie der Einführung der digitalen Geschäftsführung. Der Auftrag für die Verwaltungssoftware wurde an die Firma Hürlimann Informatik AG, Obfelden, vergeben. Diese Umstellung ist derzeit im Gange. Für die Einführung der digitalen Geschäftsführung konnte mit der Firma Ategra AG, Zürich, ein Vertrag abgeschlossen werden. Diese Umstellung findet per 01. Januar 2023 statt.

#### **Jahresabschluss**

Die Rechnung 2021 schliesst mit rund CHF 327'800 besser ab als budgetiert. Das Ergebnis ist hauptsächlich auf höhere Steuererträge zurückzuführen. Weiter zum guten Ergebnis haben beigetragen: CHF 50'000 geringerer Transferaufwand (Zahlungen an Gemeinwesen), CHF 20'000 weniger Abschreibungen, CHF 20'000 höhere Gebühreneinnahmen und CHF 44'000 höherer Finanzertrag (z.B. Kursgewinn Eniwa-Aktien). Der Gewinn aus der Erfolgsrechnung beträgt CHF 185'484.22, geplant war ein Aufwandüberschuss von CHF 142'300.

Das Ergebnis aus Finanzierungen ist mit CHF 79'930.32 um rund 150% über dem Budgetwert. Die Entnahme aus der Aufwertungsreserve beträgt dieses Jahr CHF 172'643.00.

Der Ertragsüberschuss wird dem Eigenkapital zugwiesen.

#### Häckseldienst

Der erste Häckseldienst dieses Jahres findet am 23. April statt. Die Anmeldetalons werden in den nächsten Tagen wieder allen Haushaltungen zugestellt.

### Generalversammlung Musikverein Bottenwil

Dieses Jahr konnte die Generalversammlung des Musikvereins Bottenwil wieder vor Ort stattfinden. Unter Traktandum «Ehrungen» konnten die anwesenden Aktiv- und Ehrenmitglieder Otto Zimmermann und Walter Gerber zur Auszeichnung als kant. Ehrenveteranen (50 Jahre aktives Musizieren) gratulieren. Bruno Bertschi hat den Status kant. Veteran für 25-Jahre Aktivmitglied erhalten. Roman Bachmann wurde nach 20-jähriger Vereinszugehörigkeit zum verdienten Ehrenmitglied. Felix Binder trat nach 14-jähriger Tätigkeit als Präsident zurück. Die Versammlung verdankte ihm sein grosses Engagement mit der Ernennung zum «Ehrenpräsident». Neu übernimmt Philipp Bachmann das Präsidum. Das Jahresprogramm sieht verschiedene Ständli im Dorf, am 12. Juni ein «Frühschoppen-Konzert», die Teilnahme an der Bundesfeier, Ende August das traditionelle Fischessen, im November das Jubilarenständli und am 2. Advent das Konzert in der ref. Kirche Schöftland, vor.

Musikverein Bottenwil/dw